

平成 28 年 5 月 26 日

泉区地域協議会会長  
北原 勉 様

泉区長 下村 直

次の事項について、検討をお願いいたします。

### 泉区の地域活動がこれからも継続されていくために

ここ泉区では高齢者世帯や一人暮らし世帯の見守り、防災や防犯活動、通学路の安全確保、子育て支援や青少年の健全育成など、生活の幅広い分野において地域の皆さんによる取組が行われています。

これらの基盤となる、自治会・町内会や民生委員・児童委員などそれぞれの活動主体の多くは、60 歳代・70 歳代以上の方々が中心となっておりますが、このような活動が今後とも継続されるためには、その中核となっております方や参加される方の構成が、年月を経てさらに次の年代に移っていくことが欠かせません。

かつて平成 24 年度には、地域協議会から「地域活動における担い手づくりについて」答申をいただいています。これからも地域活動を活性化し継続していくためには、現在地域とつながりの薄いわゆる現役世代との関係づくりをはじめ、幅広い視点で今後の地域活動のあり方を検討していく必要があります。

またこれまで区役所では地域活動の支援に取り組んできましたが、今後を見据えた方向性や展開はどうあるべきかについても、ご意見を伺いたいと考えています。

つきましては、泉区の地域活動がこれからも継続されていくために、行政や地域はどのような取組を行うべきか、検討をお願いいたします。